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 Во всем ей хочется дойти до 
совершенства. Эта переделан-
ная фраза из стихотворения 
Лермонтова как нельзя лучше 
характеризует биографию ге-
нерального директора ООО 
«Бизнес-Консалт» Ильяны Ба-
гишевой. Добившись успеха в 
профессиональной сфере, реа-
лизовавшись в общественной 
деятельности и семейной жиз-
ни, Ильяна решила: хочу помо-
гать людям.

«Мегион – для меня родной 
город. Я здесь прожила всю 
свою сознательную жизнь и 
связываю с ним свое настоя-
щее и будущее. Я хочу быть 
примером для молодежи, и, в 
первую очередь, для своих де-
тей. Я очень люблю свой город 
и благодаря своей активной 
гражданской позиции хочу, 
чтобы в нем было комфортно 
жить мне, моей семье и горо-
жанам», – говорит Ильяна.

Чувство локтя
В семье Ильяны мама и 

папа много работали, поэ-

тому забота о трех младших 
сестрах легла на плечи стар-
шей дочери. О том, что такое 
чувство локтя и командная 
работа, она узнала и позже, 
когда играла в сборной по 
волейболу, отстаивая честь 
школы на городских сорев-
нованиях, когда была старо-
стой в классе, а потом – и в 
институте. «Меня с детства 
учили самостоятельности, 
порядочности, ответствен-
ности, наверное, тогда и за-
родилось чувство сплоченно-
сти и понимание важности 
этого единства с другими. 
Главное в командной работе 
понимать, что у нас общие 
цели и задачи, и двигать-
ся вместе в этом направле-
нии», – говорит Ильяна.

Она с детства решила: 
«Хочу во всем быть лучшей, 
хочу руководить людьми», по-
этому вопрос «Кем быть?» де-
вушку долго не терзал. В 1999 
году, после окончания школы, 
она поступила на факультет 
управления.

Selfmadewoman
Эту английскую 

фразу часто использу-
ют, рассказывая про 
женщин, добившихся 

успеха собственными 
силами. Она про таких, 
как Ильяна Багишева. 
Ведь девушка ежедневно 
занималась своим раз-
витием и карьерой, за-
нимается и сейчас. Хотя 
профессиональное ста-
новление было не про-
стым. Ильяна успела по-
работать страховым аген-
том, торговым представи-
телем, начальником отде-
ла продаж. В 2009 году она 
четко для себя решила, что 
хочет развиваться в финан-

совой сфере и устроилась в 
бухгалтерскую компанию. 
Ильяна заложила установку: 
я стану не просто бухгалте-
ром, а буду лучшей в своем 
деле. Начинала помощником 
бухгалтера, за рекордно ко-
роткие сроки стала началь-
ником отдела. За это время 
она заработала репутацию 
и уважение в предпринима-
тельской сфере и рискнула 
открыть собственное дело: 
бухгалтерскую фирму. Так 
в 2010 году Ильяна Багише-
ва стала молодым предпри-
нимателем. Сегодня под ее 
покровительством успешно 
развиваются две фирмы.

Она – аттестованный про-
фессиональный бухгалтер, 
входит в тройку лучших бух-
галтеров Югры. Профессио-
нализм Ильяны Багишевой 
подтверждают многочислен-
ные награды общественного 
признания: неоднократный 
победитель городского кон-
курса «Лучший предприни-
матель», лучший предприни-
матель в сфере услуг. Недавно 
Ильяна была удостоена зва-
ния «Предприниматель года – 

2014» в номинации «Деловая 
женщина», а ее фото появи-
лось на Молодежной доске по-
чета – за вклад в социально-
экономическое развитие Ме-
гиона.

Учить других, не 
переставая учиться

Разговаривая с Ильяной 
Багишевой, понимаешь: оста-
навливаться на достигнутом 
она не собирается. С 2011 года 
Ильяна активно взаимодей-
ствует с Фондом поддержки 
предпринимательства Югры. 
Начинала как слушательни-
ца курсов по саморазвитию, 
а вскоре получила предло-
жение – поработать бизнес-
тренером.

С 2011 года Фонд поддерж-
ки предпринимательства 
Югры совместно с Департа-
ментом экономического раз-
вития и Департаментом об-
разования и молодежной по-
литики округа организует 
профориентационные кур-
сы для старшеклассников по 
основам предприниматель-
ства «Азбука бизнеса». Но ве-
дут факультатив не учителя, а 
действующие бизнесмены, в 
числе которых Ильяна Баги-
шева. С учениками 10–11 клас-
сов она работает в формате 
тренингов, мастер-классов, 
деловых игр. Успешный пред-
принимательский опыт по-
зволяет ей заинтересовать 
школьников и повысить фи-
нансовую грамотность, раз-
вивать лидерские качества, 
коммуникабельность, целеу-
стремленность своих подо-
печных.

Сейчас Ильяна проходит 
обучение и в будущем наме-
рена вести бизнес-курсы и для 
слушателей постарше – для 
студентов и колледжей вузов. 
Зная, как сложно начинать 
свое дело, она  и сегодня помо-

гает начинающим предпри-
нимателям в открытии биз-
неса – не откажет в консуль-
тации, даст квалифицирован-
ный бухгалтерский совет. За 
помощью к ней обращаются 
и действующие бизнесмены, 
которые решили оптимизиро-
вать бизнес, сделать свою ра-
боту эффективнее.

Как любой ответственный 
предприниматель, часть зара-
ботанных средств она направ-
ляет на благотворительность. 
В рамках Дня молодежи, ново-
годнего бала и других празд-
ников оказывала спонсор-
скую помощь, помогает Илья-
на Багишева и социальному 
комплексу «Гармония», кото-
рый работает с неблагополуч-
ными семьями.

Быть лучшей, 
помогая людям

На самом деле для Илья-
ны удивительно, что имен-
но ее выбрали для Доски по-
чета. Такими, как она, могут 
быть все жители, для этого 
нужно просто любить свое 
дело, свой родной город и за-
ботиться о нем. К примеру, 
этим летом Ильяна получила 
новый опыт – организовала 
и провела субботник в своем 
микрорайоне. «Чистота горо-
да в первую очередь зависит 
от самих жителей. Власти мо-
гут лишь поддерживать чи-
стоту и порядок. Ведь всем 
известно, чисто там, где не 
сорят», – рассказывает она. 
А еще как автомобилист со 
стажем Ильяна хочет, чтобы 
с улиц исчезли брошенные 
машины. Начать решать эту 
проблему она намерена со 
своего двора – хочет освобо-
дить его от неприглядного и 
опасного автохлама.

Дмитрий Пахоруков 
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Есть вопросы?
Мы ждем их!

В совместной рубри-
ке газеты «Агора» и перво-
го мегионского интернет-
телевидения «Мегион HD»  
вы найдете ответы на во-
просы, которые действи-
тельно важны. Задавайте 
свои вопросы: пишите на 
почту: gazeta_agora@mail.
ru, оставляйте сообще-
ния в сообществах vk.com/
megion_hd и vk.com/agora_
megion! Ответы мы опу-

бликуем в газете, а видео-
ответы смотрите в эфире 
«Мегион HD»!

 Вопрос задает Марина 
Полежай:

«Накануне первого сен-
тября многим деткам про-
сто нет места в школе. Отка-
зывают в приеме ввиду не-
достатка педагогов, осталь-
ные же школы не принима-
ют, так как территориально 
мы к ним не относимся. Так 
пойдут ли наши дети в школу 
или…?»

Отвечает Людмила Ти-

това, юрист общественной 
приемной депутата Думы 
ХМАО Алексея Андреева:

«В первую очередь образо-
вательные учреждения прини-
мают детей по месту житель-
ства. И только потом – осталь-
ных детей, если в классах еще 
останутся места. Такие прави-
ла определены отдельным при-
казом Министерства образова-
ния России. Прием документов 
от родителей первоклашек по 
месту жительства завершил-
ся еще 30 июня. С 1 июля и до 
момента заполнения свобод-

ных мест (но не позднее 5 сен-
тября) принимаются заявки от 
жителей других микрорайонов 
города.

 Детям, официально про-
живающим на прикреплен-
ной к школе территории, га-
рантировано зачисление в 
любое учебное заведение ми-
крорайона. Формально в зако-
не есть пункт, который позво-
ляет отказать в зачислении 
ребенка в школу. Но по фак-
ту отбирать учеников школы 
имеют право только в пятые-
седьмые профильные классы.

 Если получен отказ в бли-
жайшей к дому школе, нужно 
обращаться в департамент об-
разования города или округа. 
А если не удается уладить во-
прос – идти в суд. Если же ро-
дители хотят отдать ребенка в 
конкретное учебное заведение 
в другой части города, считая, 
что там сильнее педагогиче-
ский состав, лучше условия,  
они могут попасть в лист ожи-
дания. В этом случае админи-
страция школы действительно 
может не принять ребенка из-
за отсутствия мест».

НЕПОХОЖАЯ НА ДРУГИХ.
ТАКАЯ ЖЕ, КАК ВСЕ

Ильяна Багишева, молодой предприниматель, победи-
тель окружного конкурса «Лучший бухгалтер Югры», соз-
датель трех бизнесов, мама троих детей. 

ПРОСТОЙ ВОПРОС  ПРОСТОЙ ОТВЕТ

В день празднования 35-летия Мегиона в городе открыли  электронную молодеж-
ную доску почета. Фотографии 12 молодых и успешных мегионцев разместили на све-
тодиодном экране на городской площади. Корреспондент газеты «Агора» встретился 
c Ильяной Багишевой, чье имя есть на доске почета, чтобы расспросить ее о профес-
сиональных успехах, увлечениях, жизненных целях и о том, какой вклад она внесла в 
развитие города.


